



三綱領 自主 好学 敬愛
五条目 志操は高く、品格ある青年生徒たれ
易きにつかず、学道に専心せよ
共励切磋、和して同ずるなかれ
自主自律、責任を完遂せよ
積極敢為、自ら運命を開拓せよ

〒892-0846 鹿児島市加治屋町10番1号

TEL099-226-1574 Fax 099-223-2409

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/chuo/index.html>

薩摩中央高校との交流会 [9月29日(月)]



本校では、生徒会を中心に、県内各”中央”高校との交流を行う「中央高校交流会議」に取り組んでおりますが、その一環として、本校の秋季休業を利用して生徒会役員と1年生有志が薩摩中央高校にお邪魔し、交流を深めました。

農作業体験等をし、普段できない貴重な経験になりました。また、生徒同士も和やかで活発な交流が出来、有意義な一日でした。写真は、農作業体験をしている本校生と薩摩中央高校生です。

芸術鑑賞会[10月1日(水)]



始業式、授業の後、午後から、宝山ホールに移動して、年に一回の芸術鑑賞会を行いました。今年は、オペラシアターこんにやく座による「ネズミの涙」を鑑賞しました。

朝鮮半島の四種の伝統打楽器を使ったサムルノリと呼ばれる音楽とともに心情に訴えながら演じられ、ピアノ伴奏で歌われる心のこもった歌や演技に生徒・職員・保護者ともに心を動かされました。内容について詳細は書きませんが、平和を願うネズミの小さな涙が印象的で、我々も涙を浮かべました。「ネズミの涙は米粒より小さい。けれど、地球より重い。」こんにやく座のホームページにあった言葉です。

上演後、盛大な拍手とともに生徒会から花束を贈り、生徒会長が感謝の言葉を述べました。

第5回団訓[10月3日(金)]

秋晴れの爽やかな空の下、後期最初の団訓を行いました。3学年揃った団訓はやはり勢いのあるものです。足並みの揃った音が校舎に響いていました。

3年生は本日が最後の団訓でした。中央高校で過ごした3年間、楽しかったり辛かったりした団訓でしたが、ほとんどの生徒にとって人生最後の団訓です。今後は、団訓で培った気力と団結力で受験や人生のハードルを乗り越えてくれることでしょう。

最後は、体育委員長の指揮のもと、恒例となった「帽子投げ」を行いました。



3学年PTA[10月8日(水)]



実力考査期間の午後、3年の学年PTAを行いました。冒頭で校長から「昨日は隣の甲南高校同窓生の赤崎教授のノーベル賞で沸きましたが、深く研究することは大切です。3年生は先日の体育祭で頑張ってくれました。1月の大学入試センター試験、2月の二次試験に向けて、これからが正念場です。」と話がありました。続いて学年主任による概況説明、進路指導部から講話があり、その後、各学級で担任との学級懇談会を行いました。

南薩路遠行終了[10月17日(金)]



全校生徒参加の南薩路遠行は、好天に恵まれ、加世田の吹上浜海浜公園から伊集院の徳重神社までの30kmを踏破しました。

6時半にナポリ通り等からバスで出発し、海浜公園で8時から開会式、その後8時30分に3年1・2組を先頭に出発しました。途中の金峰山・吹上浜やサイクリングロードなど素晴らしい景色を堪能しながら、爽やかな天候の中、生徒思い思いのスタイルで走ったり、友人と談笑しながら歩いたりと充実した一日になりました。



途中のかめまる館と住吉小学校では、チェックポイントと休憩所として保護者の皆様方が飲み物やキャンディーなどで接待してくださいました。

先頭の生徒は、2時間8分のタイムで11時には徳重神社にゴールしました。



御協力をいただいた保護者の皆様方、沿道で応援してくださいました皆様方、吹上浜海浜公園、かめまる館、住吉小学校、徳重神社を始めとする関係各位の皆様方のお蔭で無事に南薩路遠行を終えることが出来ました。ありがとうございました。



11月の主な行事予定

11月	1日(土)	進研模試(1・2年)
	2日(日)	進研模試(2年)
	4日(火)	朝日子教育週間(～10日)
	8日(水)	進研マーク模試(3年、～9日)
	10日(月)	全校朝礼
	11日(火)	中間考査(1・2年～13日)
	11日(火)	1学年PTA
	12日(水)	2学年PTA
	13日(木)	避難訓練
	17日(月)	学年別朝礼
	22日(土)	代ゼミマーク模試(3年～23日)
	25日(火)	好学舎(1年)
	26日(水)	ストレスマネジメント講演会(3年)
	28日(金)	団訓⑦